

Die brave Sau

„Das Schwein“ sagt Lehrer Rosenbinder,
"verdankt dem Eber seine Kinder.
Der Eber hat das Schwein geneckt,
und danach wirkungsvoll gedeckt.
Die Ferkel haben schnell gelernt,
dass man sich nicht vom Stall entfernt.
Das ist so," meint der Lehrer züchtig,
"auch für die Menschenkinder wichtig.
Sind die Porkis erst mal groß,
dann sind sie alle Sorgen los."
"Wer brav ist", denkt die Marianne,
kommt dann als Schnitzel in die Pfanne.
"Wenn ich mal groß bin," sagt Marianne,
"möchte ich lieber
keinen Eber."

Es sind die Menschen, die den Sauen
die allerschönsten Jahre klauen.